

IZTAPALAPA LAS INAUGURÓ ESTE AÑO

Piden 45 mdp para arreglar cinco Utopías

La alcaldía solicitó recursos para estos centros pues explica que hay deterioro en acabados e instalaciones

GLORIA LÓPEZ

La alcaldía Iztapalapa pidió 45.4 millones de pesos para arreglar cinco Utopías que fueron inauguradas este año.

Al filo del cambio de gobierno, la alcaldía solicitó a la Hacienda Pública el recurso para el mejoramiento y rehabilitación de las Utopías de la Mujer, Estrella, Cetram, Ocho Barrios Cultural y Ocho Barrios Deportiva, estas últimas también conocidas como Utopía Iztapacalli.

El proyecto inscrito en la Cartera de Inversión de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público fue elaborado por funcionarios de la administración que recién concluyó: Rey Fernando Mejía Martínez, coordinador de obras y desarrollo urbano, y Edgar Alejandro Barrientos Galvan, director general de obras y desarrollo urbano.

Este proyecto señala que hay deterioro grave en acabados, instalaciones y componentes. “Los deterioros que se presentan son firmes con grietas, desintegración y desprendimientos, herrería con falta de mantenimiento, cancelería rota, luminarias, apagadores y contactos fuera de servicio, muros exteriores y patios escolares con grietas, desprendimientos y grafitis, pintura en mal estado, tuberías de alimentación de agua rotas, muebles sanitarios en mal estado”.

Añade el “deterioro y obsolescencia de la instalación hidrosanitaria existente: mobiliario hidrosanitario (bebederos escolares, mingitorios, wc, registros, mangueras, lavamanos, piezas especia-

les, etc.) y tubería hidrosanitaria (PVC sanitario)”. El proyecto añade fotos de una loseta rota en el piso, de un WC incompleto y de una cubeta para recoger el agua que gotea de un lavamanos.

El Sol de México visitó tres de estos centros comunitarios. Las Utopías Ocho Barrios Cultural y Ocho Barrios Deportiva presentan algunas filtraciones de agua en el techo y en las paredes.

Usuarios de estas Utopías manifestaron que no tienen conocimiento de que exista algún deterioro dentro de las instalaciones o salones de clases. “No sabemos si hay filtraciones de agua, lo único que sabemos es que hay veces que en esta Utopía (Ocho barrios Deportiva) algunas veces no hay luz, pero solo eso”, expresó una mujer de 50 años que realiza actividades deportivas en ese centro recreativo en la colonia La Asunción.

La solicitud que la demarcación realizó sobre mantenimiento y rehabilitación es para “la sustitución, rehabilitación y mantenimiento de albañilería; así como la instalación eléctrica, hidráulica, sanitaria, así como el cambio de luminarias y de drenaje, aplanados, reforzamiento de columnas, trabes y pinturas en interiores y exteriores”.

La alcaldía Iztapalapa señala en el proyecto de inversión que a estas Utopías acuden a diario más de mil personas en un horario de 6:00 a 20:00 horas, por lo que el desgaste de las instalaciones ha ocasionado desperfectos en la infraestructura. Destaca que las condiciones climatológicas de los meses recientes provocaron en la techumbre de la Utopías filtraciones que han afectado

la cancelaría, pisos y pintura.

“Es por esto que, a pesar de haber sido inaugurados en fechas recientes, los inmuebles requieren intervenciones en elementos primordiales que garanticen la seguridad del personal operativo y población asistente, así como el correcto desempeño de actividades lúdicas, recreativas, culturales y deportivas”, agrega el proyecto.

La Utopía Cultural Iztapacalli, ubicada a unos metros del edificio de la alcaldía Iztapalapa, fue inaugurada el 17 de julio por el exjefe de Gobierno, Martí Batres.

En agosto, la ahora jefa de Gobierno, Clara Brugada, inauguró la Utopía Deportiva Ixtapacalli, donde los usuarios pueden realizar actividades deportivas como natación, box, crossfit, natación o taekwondo.

En septiembre, Brugada también inauguró la Utopía Huizachtepetl Estrella, que cuenta con alberca olímpica, humedales y un auditorio para más de 400 personas, y la Utopía de la Mujer, también nombrada Utopía Cihuacatl.

La alcaldía argumentó que la solicitud de este recurso tiene como objetivo mejorar la funcionalidad de las Utopías para el digno desarrollo de actividades sociales y físicas, así como salvaguardar la integridad de las y los usuarios.

Al consultar a autoridades de la alcaldía Iztapalapa, respondieron que todo lo relacionado con las Utopías es competencia del gobierno de la ciudad.



La alcaldía justifica que a estas Utopías acuden a diario más de mil personas, por lo que el desgaste ocasionó desperfectos

APERTURA

DOS DE las Utopías que demandan reparaciones fueron inauguradas hace un mes



PROYECTO INGRESADO POR IZTAPALAPA A LA CARTERA DE SHCP

“A pesar de haber sido inaugurados en fecha reciente, los inmuebles requieren intervenciones en elementos primordiales que garanticen la seguridad”





El complejo cultural de la Utopía Ixtapalcalli es la número 13 de la alcaldía

